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Figure 1 : Les trois pôles du sens de l’activité.  
Figure 1: The 3 poles of activity meaning
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Figure 2 : Les pôles du sens de l’activité déterminés par les caractéristiques socio-
organisationnelles des situations de travail et leur lien avec le sens du travail éprouvé par
les opérateurs.  
Figure 2: The poles of activity meaning determined by the socio-organizational characteristics of work
situations and their links with the meaning of work perceived by the operators
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Figure 3 : Positionnement des quatre postes de contrôle, emballage, palette et cartons.  
Figure 3: Positions of the 4 workstations: control, packing, pallet and box
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Figure 4 : Caractéristiques des différents pôles du sens de l’activité.  
Figure 4: Characteristics of the different poles of activity meaning
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Figure 5 : Comparaison entre les deux groupes d’opérateurs des tensions vécues entre les trois
pôles du sens de l’activité.  
Figure 5: Comparison between the two groups of operators in terms of perceived tensions between
the 3 poles of activity meaning
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